

## Comenzó el carnaval en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador  
Domingo, 15 de Enero de 2017 00:00

---

{besps}cultura15012017|width=215|height=322{/besps}

Ayer sábado 14 de enero, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini se hizo presente en la 1<sup>º</sup> noche de carnavales en Carlos Beguerie. También estuvieron el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el delegado de Carlos Beguerie Daniel Lazcano, y demás funcionarios municipales.

En una noche que se prestó para vivir estos carnavales 2017 y con la locución de Jorge Reina, desfilaron carrozas y comparsas con ritmo y alegría, mientras los más chicos se divertían jugando con espuma y algunos más grandes degustaban los choripanes y comida de la cantina.

Luego llegó el turno de la banda de cumbia roqueperense "Checho y Los Pibes", quienes tocaron en vivo en el escenario haciendo saltar y bailar a todos los presentes. A continuación subió al escenario "Mario de Lobos", para dar paso al baile que culminó pasadas las 4:30 hs. de la madrugada.

Cabe destacar que la entrada es totalmente gratuita y los precios de la cantina son populares, de manera que todos y todas puedan concurrir a pasar la noche en familia o con amigos, para divertirse sanamente. Los carnavales en Carlos Beguerie continúan el 21, 28 y 29 de enero.